

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### **EXPOSICIÓN DEL ALUMNADO DE CEINPRO EN CRISTINA ENEA SOBRE LA CAMPAÑA SAN SEBASTIÁN ZERO PLASTIK**

El Centro de Recursos Medioambientales ubicado en Cristina Enea acoge una exposición de los alumnos y alumnas de Diseño de Ceinpro.

La Concejala de Ecología, la socialista Marisol Garmendia, ha señalado que “hemos querido que estos jóvenes diseñadores tengan la oportunidad de mostrar en una exposición todas las creaciones y trabajos que realizaron por encargo del Ayuntamiento para desarrollar la campaña San Sebastián Zero Plastik, con la que pretendíamos concienciar sobre la necesidad de reducir los envases plásticos de un solo uso que tanto perjudican al medioambiente y, especialmente, a nuestros mares”.

La exposición recoge sus trabajos, plasmados en carteles, bolsas de material textil reciclable, camisetas y otras creaciones, como una red llena de “peces y otras especies marinas” hechas a base de restos de botellas y envases plásticos. También el logo elegido para la campaña lo han creado en tamaño gigante a base de tapones de plástico.

Estará abierta hasta fin de año en el espacio expositivo de Cristina Enea ubicado en el túnel de planta menos 1.